
令和５年度第１回学校運営協議会議事録 

 

日時  令和５年５月２０日（土）  １３：３０～１５：００ 

場所  多摩市立永山小学校    2階 ミーティングルーム 

司会  主幹教諭 青木（意見交換：会長 石川） 

記録  副校長 木村 

   

１ 向井校長挨拶 

〇昨年度は、令和５年度の４月からの教育課程について承認してくださりありがとう

ございます。今年度も十分検討した中で、学習や行事を実施していきます。 

さて、本年度も、石川委員、森田委員に会長、副会長を担っていただき学校運営協

議会を開催します。この会の目的・役割について説明します。 

   

２ 各委員挨拶 

  〇石川会長・・・青少協の会長をしています。チーム永山として永山地区を盛り上げ

ていきたいと思います。 

  〇森田副会長・・・民生児童委員を定年退職しました。今年度もよろしくお願いしま

す。 

  〇秋間委員・・・錦秋幼稚園園長です。はじめましてよろしくお願いします。 

地域と一緒になって素敵な子供を育成していきたいと思います。 

  〇高橋委員・・・こぐま保育園園長です。たくさんの園児は永小に通っていきます。 

          小学校の様子を保育園に還元していきます。 

  〇榎原委員・・・児童館の館長しています。今年度もよろしくお願いします。 

  〇冨岡委員・・・防災連絡会会長です。自治会等の代表を集めて今年度も学校と連携

して訓練を行っていきます。都心で働いています。警備関係の仕事

をしております。今年度は関東大震災から１００年目の節目の年で

す。何か役にたつことがあれば頑張ります。 

  〇木村副校長・・今年度も、域域と連携して頑張っていきます。 

  〇青木主幹・・・教務主幹です。３年生の担任です。よろしくお願いします。 

  〇太田委員・・・地域と学校をつなぐパイプ役として頑張ります。 

  〇早津委員・・・PTA 会長です。PTA 活動が楽しくなれるようにしていきたいと思い

ます。 

 

３ 承認・協議事項 

（１）永山小の教員の異動について連絡。学校経営方針について説明。「学び合い」を重

点目標重点にしましたので、その説明をします。校内研究では「書くこと」を研究

します。 

昨年度のみらい会議をとおして児童の主体的な学びについていい実践ができたので

生かしていきたい。ICT 機器の活用力も発達段階に合わせて伸ばしていきたい。 

特別支援学級では個に応じた指導を展開していきます。 

子どもに意見を聞きながら、考えを生かしながら取り組めるようにしていきます。 



子供の居場所つくりの動画を今年度も配信していきます。 

朝遊びも再開して元気に子供たちは過ごしています。 

 

（２）令和５年度学校評価書について主幹教諭より説明。     

（３）令和５年度の行事について主幹教諭より説明。  

（４）４月・５月の児童の様子を主幹教諭より説明。  

（５）地域学校連携委員との取り組みについて、副校長が説明。 

 

石川会長に司会交代。承認協議事項について質疑応答。 

〇時程を早くしたことで遅刻が増えたことはありますか。（早津） 

〇朝遊びはいい取り組み。健康にはいい。そこにのれない子も今後様子をみていただきた

い。(早津) 

〇５分早く見守りを始めた。８時に間に合うように児童は早く登校している。慣れてほし

い。(太田) 

〇教員の勤務も８時にして、見守りを強化した。児童が主体的に取り組める時間を創設し

たたり放課後の時間を工夫していきます。（校長） 

〇最大限手伝いしていきます。（冨岡） 

〇時程の変更については、協力していきます。（太田） 

 

〇学芸会について、今後の実施は？（早津） 

〇文化行事については、３サイクルにするかどうかを校内で検討中。難しいです。（校長） 

〇運動会も午後実施しないのか。（早津） 

〇運動会は今後も午前開催。練習時の熱中症に関する配慮が必要、さらにやらせすぎにな

っていないか検討した結果、給食の準備時間、放課後、朝練習で取り組む過酷な状況の中、

一部の児童を輝かせるプログラムとしては避けたい。（校長） 

〇小学校も変わってきた。授業を中心にされている。習慣が大切。朝来園したら園児はま

ず外遊びで取り組む。できる学年の手本を見せる手だてを取り入れて学びを進めていった

らどうか（秋間） 

〇児童にとってその活動はどうなのかを検討されている。欠員がおきている職場、不適切

保育等が報道されている中、児童も先生の健康も大切にしてほしい。 

〇中学校の運動会がある。中学生も疲れているのか来館者が減った。日常の中に余裕が生

まれることで、トラブルも減る。児童を幸せにするためには、先生も幸せにすることも大

切。 

〇データを踏まえた時程の変更について、保護者に協力していただき、今後も引き続きお

願いします。（石川会長） 

 

 

３ 次回について 

第２回の予定 

７月１８日（火） １５：００～１６：３０ 

よろしくお願いいたします。 

 


